

Texte de la pasteur Sophie Ollier : J'ai fait un rêve...

Extraits de l'émission Solae sur France culture « Les 50 ans de l'ACAT »
avec Colette Chanas Gobert et Laurence Rigollet

Nous connaissons tous ce texte de Martin Luther King : j'ai fait un rêve...
J'ai l'impression aujourd'hui qu'il est quasiment impossible d'être utopique,
de rêver encore.

Chaque jour j'ouvre les infos, les journaux, les réseaux, et je ne vois
majoritairement que guerre, violence, insultes, rejet.

Comment rêver encore d'un monde où l'ACAT n'aurait pas besoin d'exister
par exemple ?

Comment rêver qu'un nom, une couleur de peau, une confession
religieuse, une origine, un combat de société ou le travail que je fais ne me
mette plus en danger ?

Comment rêver encore d'un monde où la légitimité d'être appelé être
humain ne serait plus remise en cause ...

Plus de 60 ans après le discours de Martin Luther King, qu'avons-nous fait
de cette non violence qu'il prêchait, prônait, défendait.

Nous avons sincèrement besoin de réentendre ce mot ; plus encore, de se
l'approprier pour comprendre toute la portée de cette non violence.

Répondre à la violence par la non violence, c'est répondre à l'intolérance
par l'amour, c'est répondre à l'exclusion par l'accueil, c'est répondre au non
droit par l'ouverture universelle, c'est répondre à la peur par l'espérance,
c'est répondre à la torture en élevant nos voix.

J'ose le rêve que nous puissions nous chausser de justice, que nous nous
puissions nous chausser de courage, de la valeur ajoutée de la relation,
que nous puissions nous chausser d'indignation non violente.

Le temps de sortir de nos silences est arrivé,

Nous sommes appelés à une marche dans la réalité.



**Nous vous invitons à signer des lettres de soutien pour toutes les
personnes victimes de torture pour qui nous avons prié ce soir.**

la Nuit des
Veilleurs

26 juin 2024 - La Mothe St-Héray

Grâce au Christ, la vie a vaincu la mort

Introduction par Chantal PT

Témoignages 1 : Mexique : Wendy Galarza - page 7

Mexique : Luisa Muñoz Gonzales et Fernando Romo Salas - page 6

Musique

Lecture : 1 Co 15, 12-19:

« Si le Christ n'est pas ressuscité votre foi est vaine »

Prière : Un matin radieux de Martin Luther King

Témoignages 2 : Cameroun : Abdul Karim Ali – page 3

Rwanda : Dieudonné Niyonsenga.- page 8

Musique

Méditation / « Ô mort, où est ta victoire ? » (1 Co 15, 55)

Prière : Souffle de résurrection Mgr Jean Charles Thomas, évêque

Témoignages 3 : Chine : Wu Xianle – page 4

Vietnam: Pham Doan Trang – page 9

Musique

Prière : Ici et maintenant, de l'Eglise presbytérienne d'Afrique du Sud

Témoignages 4 : Maroc : Saïda El Alami – page 5

Iran : Zeynab Jalalian – page 10

Chant Alléluia 61 18

Jésus le Christ, lumière intérieure,

Jésus le Christ, lumière intérieure,

Ne laisse pas les ténèbres me parler.

Jésus le Christ, lumière intérieure,

Donne-moi d'accueillir ton amour

Jésus le Christ, lumière intérieure,
Ne laisse pas les ténèbres nous parler.

Jésus le Christ, lumière intérieure,
Jésus le Christ, lumière intérieure,
Donne-nous d'accueillir ton amour

Prière : Que la vie soit célébrée Conseil œcuménique des Eglises

	<p>Défenseuse des droits humains, membre du collectif « Femmes marocaines contre la détention politique » qui se présente comme « dissidente politique » sur Facebook</p>		<p>Défenseuse des droits des femmes et un symbole de résistance face à la brutalité policière au Mexique. En 2020, elle a été violemment battue. Elle a reçu deux balles dans le corps qui ont failli lui coûter la vie.</p>
	<p>La plus ancienne prisonnière de conscience en Iran et la seule prisonnière politique à avoir été condamnée à perpétuité pour ses activités en faveur des femmes et jeunes filles kurdes.</p>		<p>Les parents de Luis Romo Munoz, un jeune de 21 ans porté disparu depuis 2011. 8 membres d'une famille ont disparu après une altercation avec la police. Un recours juridique a été déposé pour que toute implication des autorités soit analysée.</p>
	<p>Ancien militaire et membre du Parti communiste chinois, considéré comme rival potentiel par le président Xi Jinping. Il a été surtout ciblé en raison de son orientation sexuelle.</p>		<p>Défenseur des droits humains camerounais, arbitrairement détenu pour avoir dénoncé l'usage de la torture par un officier militaire camerounais dans le Sud Ouest du pays.</p>
	<p>Journaliste indépendante et défenseuse des droits humains. Malgré une forte mobilisation de la communauté internationale, elle est toujours détenue arbitrairement, dans des conditions opaques.</p>		<p>Journaliste rwandais indépendant, connu sur YouTube pour ses reportages sur des sujets sociétaux et sa liberté de parole. Lors de son procès il a dénoncé les conditions cruelles et inhumaines de sa détention.</p>

Saïda El Alami MAROC

Wendy Galarza MEXIQUE

Zeynab Jalalian IRAN

Luisa Muñoz Gonzales et Fernando Romo Salas MEXIQUE

Wu Xianle CHINE

Abdul Karim Ali CAMEROUN

Pham Doan Trang VIETNAM

Dieudonné Niyonsenga Rwanda RWANDA